

BOLETÍN No. 057 ->>

Emmanuel Siffert, director y violinista suizo comparte conocimientos con alumnos de la carrera de Música de la UAA.

El ritmo y la afinación dos retos a vencer por parte de los alumnos de Música.

Con la finalidad de enriquecer la currícula de los estudiantes de la licenciatura en Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se contará con la participación de Emmanuel Siffert, director y violinista suizo quien, además de realizar prácticas académicas, dirigirá el concierto de apertura del programa de Polifonía Universitaria de este semestre, el cual se llevará a cabo con la Orquesta Filarmónica de esta Casa de Estudios (OFUAA), este 22 de febrero.

El director de orquesta tendrá sesiones con alumnos de distintos semestres de la carrera de Música, quienes forman parte de agrupaciones que se destacan por interpretar música de cámara, y explicó que pondrá especial énfasis en el dominio de la afinación ya que este aspecto es importante cuando se tiene una participación en un grupo u orquesta, ya que sus errores afectan a toda la interpretación, destrezas que se adquieren con la experiencia e implican un compromiso por parte del estudiante, quien deberá aprender con base en la constancia y el compromiso profesional.

Recalcó que el ritmo es otro factor que le ayuda al estudiante de música a tener un desempeño más adecuado en cada una de sus presentaciones, por lo que es necesario ensayar por partes una obra, para entender las técnicas, dominarlas y tener en cuenta que cada ocasión que se toca es única, por lo que el intérprete debe ser consciente de sus áreas de oportunidad para ser cada día mejor.

Emmanuel Siffert también externó que la OFUAA está integrada por jóvenes de 18 a 23 años de edad, quienes a pesar de ser muy jóvenes ya ha demostrado que su formación en la Universidad Autónoma de Aguascalientes es de gran calidad, por lo que manifestó estar muy agradecido por ayudar en la formación académica de los alumnos de la licenciatura de Música, a fin de que en pocos años puedan presentar audiciones para las mejores orquestas de México y el mundo.

Emmanuel Siffert es el director titular de la Orquesta Sinfónica de San Juan en Argentina, tiene una amplia experiencia en la academia, incluyendo seminarios de dirección en Europa y América Latina, además de que es creador de un propio método de dirección de orquesta y ha sido ganador en dos ocasiones del Premio al Mejor Director en el concurso “Schweizerischen Tonkünstlerverein” en 1993 y 1995.

El también violinista ha participado en orquestas sinfónicas de Londres, Bucarest, Italia, Venezuela y México, es jefe artístico y director del proyecto Compositores Suizos y Sinfónicos de Ópera, para la grabación de obras orquestales, por mencionar algunas de las actividades de su extensa trayectoria.

Finalmente, el director invitado dio a conocer que el programa de la presentación de la OFUAA,

que será el 22 de febrero a las 19:00 en el auditorio “Dr. Pedro de Alba” de Ciudad Universitaria, contempla a los solistas Francisco Javier Pascual Flores en el violín y en la viola a Luis Ricardo Ramos López, y se interpretarán melodías de Hector Berlioz, Mozart y Beethoven.

